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Телеграм Красноярска за неделю. Побег
Гольдмана, главный единоросс – Котюков
Бабр представляет обзор ключевых событий и обсуждений в красноярском сегменте мессенджера Telegram за
неделю с 13 по 19 ноября включительно.

Гольдман – всё?
Самая главная и обсуждаемая новость прошедшей недели – исчезновение или побег красноярского
миллионера Романа Голдьмана. В его империи случились экономические проблемы. Кооператив «Агро
Вклад» прекратил свою деятельность, закрываются отделы «Мясничего» в супермаркетах. Сам Голдьман,
предположительно, уехал в отпуск, его российский номер недоступен.

Бабр. Дальше некуда. Сибирь (@babr24)

Владелец холдинга "Goldman Group", красноярский олигарх Роман Гольдман уже 11 дней не
выходит на связь.

По официальной информации, он выехал с семьей в отпуск на Мальдивы. Однако раньше,
когда Гольдман уезжал в отпуск, он всегда находился на оперативной связи. Сейчас же его
телефон недоступен с 3 ноября, то есть уже 11 дней.

Все компании Гольдмана оказались брошены на произвол судьбы. Руководители
подразделений не знают, что делать.

Последнее обновление в официальном телеграм-канале холдинга - от 18 октября. Именно
тогда Роман Гольдман заявил о сворачивании производства своей знаменитой тушенки и
переводе компании на экспорт свинины в Китай. Эксперты оценили интервью как блеф, так
как мощности свиноводческого подразделения холдинга являются микроскопическими и не
имеют экспортных перспектив.

Красноярск. Дальше некуда. Бабр. Сибирь (@kras_24)

Источник Бабра в Заксобрании Красноярского края не исключил, что Роман Гольдман купил
паспорта на вымышленные имена для всей семьи, аккуратно вывел все возможные активы из
страны и уже находится на ПМЖ в государстве, где богатым людям не задают лишних
вопросов.

Зная аккуратность и предусмотрительность олигарха, охотно верим. Правда, непонятна
спешка, в которой всё происходило и в результате которой значительная часть активов будет
утеряна. Однако Роман Гольдман, скорее всего, взвесил все риски и выбрал оптимальную
стратегию.

Остаётся открытым вопрос о причинах бегства, и о том, кто из олигархов будет следующим
беглецом.

Kras Mash (@kras_mash)

Гольдмановский "Мясничий" — всё. Часть магазинов уже закрылась, а теперь пришла очередь
отделов в супермаркетах.

По словам работников (даже директоров) зарплату им не платят с сентября. Большинство
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сотрудников уволились. Говорят, что проблемы с выплатами начались давно. Платили только
белую часть, а чёрную, которая больше, задерживали. Один из бывших директоров рассказал,
что деньги обещали отдать, мол, Гольдман подписал контракт с некой московской лизинговой
компанией и должен был получить большую котлету.

Средства дошли до самого Гольдмана, но не до работников. Люди собираются идти в
прокуратуру. Коллектив одного из супермаркетов полностью уволился. В других убирают
продукцию и моют витрины.

Сам Гольдман уехал в отпуск и больше связаться с ним не получается.

ЦЕНТР КРАСНОЯРСК (@centr24krsk)

В Шри-Ланке с середины ноября начинается высокий сезон, приезжает много туристов и не
только. Температура воды в океане составляет обычно +27 °С. На северо-востоке идут дожди,
чувствуется влияние муссона. В конце ноября на юго-западе становится уже сухо и тепло,
температура воздуха до +30 °С днем, +26 °С – ночью.

Члены кооператива «АГРО-вклад» очень хотят узнать у Романа Гольдмана, владельца холдинга
«Goldman Group», взял ли он с собою купальный костюм? А так же приедет ли он 23 ноября на
сессию Законодательного собрания, где должен будет рассматриваться вопрос о лишении его
мандата народного избранника?

Восьмой канал Z (@kanal8_krsk)

Клешко и Свиридов о Романе Гольдмане....

Был конец 2017 года, декабрь месяц. Поздний вечер в кабинете председателя
Законодательного собрания Красноярского края. Речь шла о начале работы финансового
кооператива Гольдмана. Присутствовали председатель ЗС Свиридов и его первый заместитель
Алексей Клешко. Были представлены факты возможного краха финансового кооператива
депутата. Клешко тяжело вздыхал, Свиридов ему согласительно поддакивал. Ссылаясь на
промахи законодательства пытались объяснить, что с ним в текущее время сделать ничего не
могут.

Прошло 7 лет. Свиридов уже не председатель Заксобрания, Клешко уже нет в этом мире. У
вкладчиков финансового кооператива Гольдмана проблемы.

А вы точно сибирский политолог? (@truepolitsib)

Нас часто спрашивают (нет), коллеги, почему уже все написали про счастливый отъезд Романа
Генадича Гольдмана в жаркие страны, а мы ещё нет. "Вам Гольдман платит денег, что ли?", -
подозревают нас некоторые из читателей. Дураки.

Господь с вами, читатели. Роман Генадич в лучшие-то годы был расположен дать нам скорее
п…й, чем денег (дурак!), а сейчас и подавно. Просто про что писать, не очень понятно. Про то,
что Гольдман весёлый, озорной, тащит отовсюду, но как-то с выдумкой тащит, что ли, мы
писали. Про то, что бывает, когда владелец отличного бизнеса увлекается всяким говном типа
бизнес-тренерства или визионерства, писали вообще буквально недавно. Мы бы с
удовольствием написали про жаркие страны, но мы на Гоа или куда там упорхал Роман
Генадич, не были, так что и писать нечего.

А, ну разве что магазины "Мясничий" очень жалко. Мы там много лет мясо покупали, это
правда. Можно было купить и сразу попросить в фарш перекрутить, специй добавить, очень
удобно. Но что уж теперь, ничто не вечно. Роман Генадич, а пришлите хотя бы открытку с
красивым видом из жарких стран! На память, пожалуйста!

НеНАШИ (@NeNASHI)

Сигналы о судьбе бизнеса Романа Геннадьевича Гольдмана и о его собственной судьбе с
каждым днём всё мрачнее.

И в тот момент, когда уже и не знаешь что предположить, в дело вступает коллега Романа



Геннадьевича по Законодательному Собранию, Елена Пензина и сообщает о том, что к ней
начали обращаться с просьбой о помощи вкладчики «Агровклада» Романа Гольдмана.

Пока от самого Романа не было никаких заявлений, но если прогнозировать худший сценарий
и Роман возвращаться сам и возвращать вклады не намерен, то вкладчикам добиваться только
возбуждения уголовного дела будет мало.

Дело может тянутся год-два и не факт, что по его завершению деньги могут быть обнаружены.

Поэтому было бы верным подавать и гражданские иски, в ходе которых, в качестве
обеспечения, требовать ареста имущества.

Сейчас один из таких исков готовим, по результату отпишусь. Потому что и по этой стратегии
существуют риски.

Довольно буднично сообщает Елена Евгеньевна и о наиболее худшем сценарии (Роман
возвращаться сам и возвращать вклады не намерен), и о том, что она уже помогает вкладчикам
(один из таких исков готовим, по результату отпишусь).

Т.е. коллеги Романа Гольдмана уже на себе ощутили последствия очередной его "бизнес-
интервенции" и приступили к купированию последствий, а сам Роман Геннадьевич молчит и
проявится ли он ещё в информационном пространстве нашего края - непонятно.

Солидную свинью подложил своим коллегам-парламентариям и товарищам по партии Роман
Геннадьевич Гольдман.

Signal24 (@signal_krsk)

Знаете как по-шри-ланкийски будет Гольдман?

Вот так:  

К чему мы? По информации местных СМИ, именно сегодня Роман Геннадьевич должен был
вернуться из солнечной Шри-Ланки в Красноярск. Его со всем радушием бы встретили прямо у
трапа самолета. Но, похоже, не случилось. Насколько силовикам интересно искать и
возвращать беглеца, честно, не знаем.

Допускаем, что депутат ЗС (пока еще), предприниматель, коуч и просто озорник Гольдман в
эти минуты в белых штанах и фетровой шляпе собирает вклады с туземцев, открывает
кокосовую плантацию (например, "Кокосничий") или запускает очередной веселенький
стартап.

Первый Столб (@krsk_24news)

Не говорите мне "прощай", не говорите!



Манская петля (@M_Petlya)

Дефолт не столько технический, сколько техничный.

Котюков – главный красноярский единоросс
Временно исполняющим обязанности секретаря регионального отделения партии «Единая Россия» стал
Михаил Котюков. Его кандидатура будет представлена на утверждение региональной конференции партии,
которая состоится до конца ноября.

Акценты Сибири (@akcentysp)

До конца ноября в шести регионах пройдут конференции, на которых пройдет формальная
процедура утверждения нового руководства. Пока они будут считаться временно
исполняющими обязанности. Но, разумеется, никакой интриги в этом нет. Тренд на
окончательное цементирование власти задан сверху, лозунг "народ и партия едины" снова
транслируется из Москвы в регионы. Сопротивляться этому в партии власти никто не может по
определению.

До сих пор главным в красноярском отделении партии власти был спикер заксобрания
Алексей Додатко. Разумеется, он первым поздравил Котюкова с назначением и назвал свое
смещение закономерным решением. Впрочем, добавил, что остается руководителем фракции
ЕР в заксобрании. Для него в этом плане практически ничего не поменяется.

Аксютенко Life (@aksutenko)

В истории краевого отделения это случай уникальный. Впервые действующий глава региона
возглавил партию. До этого партию возглавляли безусловно заметные в краевой политике
персоны, но без статуса высшего должностного лица региона.

Николай Глушков, Вячеслав Новиков, Валерий Семенов, Алексей Додатко. Если проводить
анализ их деятельности на посту «рулевого партии» то пожалуй самым эффективным
руководителем «Единой России» был Новиков, а самым неудачным Додатко.

Додатко избрался в 2016 году одержав бутафорскую победу над известным единороссом



Владиславом Логиновым.

Да да. Уже в 2016 году Логинов тренировался быть оппонентом у согласованного кандидата,
чтобы потом стать спарринг партнером будущего мэра Еремина, получить в благодарность
пост первого вице-мэра и затем занять столь желанный пост главы города.

Решением назначить Додатко, в то время начальника краевого агентства печати и массовых
коммуникаций, партию окончательно задвинули на задворки принятия решений.

Котюков как системный губернатор, конечно сделал так как принято. Теперь он в полном
объеме несёт ответственность за краевых единороссов. И сейчас ему предстоит навести
порядок. В первую очередь разрешить кейс Гольдмана, который несёт в себе серьезные
имиджевые риски для партии.

Во времена Додатко, партией руководил кто угодно кроме формального начальника.
Основные решения принимали Усс и Пономаренко. В большей степени конечно
Пономаренко.

Сейчас губернатор вряд ли позволит «серому кардиналу» решать все партийные вопросы.

Котюков уже на этапе избирательной кампании активно вмешивался в политические
процессы. Кстати именно благодаря его вмешательству, депутатом Госдумы стал Ерёмин, а не
Пензина.

Партия «Единая Россия» в Красноярском крае представляет собой большое, ярко цветущее
разными интересами местных групп болото. Удастся ли Котюкову изменить ситуацию или это
болото поглотит его и утащит в бюрократическую трясину покажет время.

Пока, если судить по динамике изменений от предвыборной активности к повседневной
стагнации, прогноз скорее неутешительный.

НеНАШИ (@NeNASHI)

"Уверен, под руководством Михаила Михайловича - опытного и эффективного политика
региональное отделение «Единой России» выйдет на новый уровень!" - секретарь
регионального отделения партии Единая Россия (на партийном сайте он по-прежнему
значится секретарём) Алексей Додатко.

Алексей Игоревич весьма достойно поздравил губернатора Красноярского края Михаила
Котюкова с назначением на пост секретаря регионального отделения партии - Михаилу
Михайловичу сейчас необходима серьезная поддержка всего нашего партийного актива в
решении масштабных задач по развитию края, поставленных президентом страны.

И не менее достойно поблагодарил однопартийцев за совместные свершения и работу (не
забыв при этом похвалить и себя.

Уход Додатко с поста секретаря регионального отделения был ожидаем.

7 лет на посту (заметим - весьма непростом) - срок достаточно долгий, пришло время ротации,
и Алексей Игоревич наконец-то свободен.

От бесконечных совещаний, многочисленных планёрок, круглых столов, форумов и
конференций.

Не то чтобы совсем свободен - "приложу все усилия для укрепления партийных позиций в
регионе" - но у Алексея Игоревича станет немногим больше времени для законотворческих
процессов.

Управлять одновременно и региональным отделением партии, и Законодательным
Собранием - серьёзная нагрузка, но Алексей Игоревич как-то справлялся.

Сейчас, наверное, в адрес теперь уже бывшего секретаря регионального отделения прозвучит
немало тёплых слов, к которым мы с удовольствием присоединимся - искренне поздравляем



вас, Алексей Игоревич, с завершением сложного и важного этапа политической карьеры.

Надеемся, что вы и дальше будете приносить Единой России столько же пользы, сколько вы её
принесли за последние 7 лет как секретарь регионального отделения и за последние 20 лет в
рядах партии..

НЕПОМНЯЩИЙ (@mindfulkrsk)

"Формирование команды профессионалов с опорой на красноярцев" продолжилось в
неожиданном месте. В рамках федерального тренда губернатор возглавил в регионе партию
власти (пока как исполняющий обязанности секретаря, но избрание должно состоятся в
ближайшее время).

Существенное приобретение, и для партии, и для руководителя региона. «Единой России» это
позволит переформатироваться и конвертировать пиар-составляющую в технократичный
механизм по "свершению реальных дел". Губернатору, при должном подходе, позволит
консолидировать вокруг себя здравую часть профессионалов на местах и в ЗакСе.

Лояльнее чем ✈️elegram-канал НеНАШИ ныне только Красноярский край официально да и то
не во всём. К примеру, партийные дела «Единой России» официальный канал администрации
края закономерно игнорирует, а НеНАШИ вовсе нет.

Что касается ✈️elegram, то про массу тёплых слов коллеги, конечно, погорячились. Из читаемых
каналов их пост стал, пожалуй, самым тёплым (если это не наноирония), далее температура
постов только снижалась.

ПНКК тоже попрактиковал написание официальных пресс-релизов про 20 лет партийного
стажа и совместные усилия:

«Алексей Додатко, с опытом партийной работы почти 20 лет, дважды избиравшийся
секретарем местного отделения единороссов, подчеркнул, что "ЕР" стала неотъемлемой частью
его жизни и поблагодарил команду за совместные усилия.»

Политолог Алексей Аксютенко выступил с ретроспективной критикой и предрёк дальнейшую
чистку партийных рядов:

«Решением назначить Додатко, в то время начальника краевого агентства печати и массовых
коммуникаций, партию окончательно задвинули на задворки принятия решений. Во времена
Додатко, партией руководил кто угодно кроме формального начальника.»

А Енисейский дозор и вовсе вышел с лаконичным прогнозом о скорой смене спикера ЗакСа.

Однако ближе всех к истине, полагаем, был сам Алексей Додатко:

«Это абсолютно закономерное решение.

Михаилу Михайловичу сейчас необходима серьезная поддержка всего нашего партийного
актива в решении масштабных задач по развитию края, поставленных президентом страны.»

Действительно, случившиеся в первую очередь тенденция в выстраивании политической
системы страны. Это история про Михаила Котюкова и его ответственность в управлении
регионом, а не про Алексея Додатко. Сегодня и тёплые, и прохладные слова в его адрес
выглядят несколько преждевременно, будто помимо партии в его жизни и профессиональной
карьере ничего не было и нет, а это не так.
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